

Spielen mit Musik



Musikalische Früherziehung nach der Methode von Pierre van Hauwe und Peter Schuhmann

Wie und
Was?

Die Methode „Spielen mit Musik“ ist der perfekte Einstieg in die Welt der Töne und Klänge und die perfekte Grundlage für erste musikalische Erfahrungen, die prägend für zukünftige musikalische Wege jeglicher Art sind. Die Grundidee liegt darin, dass jeder Mensch von Natur aus ein Rhythmusgefühl hat, welches zum Vorschein gebracht werden kann.

Hier lernen die Kinder spielerisch:

- aktives Musik hören
- sich zur Musik bewegen
- erlernen einer Rhythmusprache (nach Zoltan Koldaly)
- musizieren mit der Stimme, dem Körper- und den Orffinstrumenten wie Xylophon, Metallophon, Trommeln, Klanghölzer etc.
- viele, viele Spiele, die Musik und Rhythmus intensiv erleben lassen



Durch Bordune und Pentatonik wird für die Kinder ein musikalischer Baukasten zusammengestellt, in dem alle Töne gut zusammenklingen und „Fehler“ unmöglich sind. Diese Methode verfolgt nämlich die Idee, dass Kinder Musik erleben, erfahren und ausprobieren, und diese nicht als anstrengend, lästig oder schwierig empfinden.



Musikmäuse

Mit Eltern

Altersgruppe: 2-4 Jahre

Kurs 1: Donnerstags 15:30 Uhr
Kurs 2: Freitags 09:30 Uhr

Musikzwerge

Ohne Eltern

Altersgruppe: 4-6 Jahre

Kurs 1: Dienstags 13:30 Uhr
Kurs 2: Dienstags 14:30 Uhr

Blockflöten & Rhythmus Kids

Ohne Eltern

Altersgruppe: Ab Schulbeginn bis Start Instrumentalausbildung

Kurs 1: Dienstags 15:30 Uhr

Und
sonst?

Begrenztes Platzangebot!

Meldet Euch gerne mit jeglichen Fragen bei:

Melanie Rogg 0174/41 052 20
Daniela Bisle 0176/20 174 123

Wann
und wo?

Termin: wöchentlich 45 min., immer 10 Termine im Block

Gebühr: 5 € pro Termin + einmal jährlicher Mitgliedsbeitrag MK Breitenbrunn von 10 € (Instrumente und Materialien werden gestellt)

Wo: Musikerheim Breitenbrunn